

cursale de la Banque Nationale, des magasins, des manufactures, etc.

C'est un bon endroit pour y établir de nouvelles industries.

SAINT-FRANÇOIS-XAVIER. — (Bureau de poste "Baskatong"). Comté d'Ottawa. Diocèse de Mont-Laurier. La mission de Saint-François-Xavier de Baskatong, à 36 milles de Maniwaki, la plus proche gare du Canadien Pacifique, est une desserte de la paroisse de Maniwaki. Elle a été fondée en 1900. Le village est bâti dans le nord du canton Baskatong, sur le VIIe rang, et non loin des bords de la rivière Gatineau.

La population actuelle est de 175 âmes.

Il y a douze lots défrichés et en culture. On y trouve des lots disponibles sur les rangs A, B, C, et I à XI. Le terrain est en général accidenté. Les lacs nombreux de ce canton sont poissonneux.



Les gras pâturages sont nombreux dans la région de la Gatineau.

Il se trouve deux pouvoirs hydrauliques sur la rivière Gatineau, l'un de ces pouvoirs est considérable.

La paroisse possède une chapelle, une école, etc.

On demande des colons agriculteurs.

SAINT-GABRIEL-DE - BOUCHETTE. — (Bureau de poste "Bouchette"). Comté d'Ottawa. Diocèse de Mont-Laurier. Cette paroisse est comprise dans le canton Bouchette; elle est située à quatre milles de Burbridge, la station la plus rapprochée du Canadien Pacifique, sur la rive droite de la rivière Gatineau. Le gouvernement de Québec y a fait bâtir un pont en fer.

La paroisse de Saint-Gabriel de Bouchette a été érigée civilement le 6 juin 1906 et canoniquement le 7 septembre 1905. Elle comprend une partie des cantons Bouchette, Cameron et Wright. On y trouve une population de 11084 âmes. La valeur de la propriété imposable s'élève à \$79,624.

La paroisse possède quatre moulins à scie, une fromagerie et quelques magasins. On y trouve une église, huit écoles, un mé-